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令和２年第４回瑞穂市議会定例会 

 

【12 月 16 日(水)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 行政改革と３年度財政収支見通しについて 

２ 魅力ある「まちづくり」について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

２ 

１ みずほバス再編・高齢者の外出支援対策について 

２ 河川情報カメラ、水位計の設置について 

３ 安心・安全なまちづくりについて 

１６番  

若園 五朗 

（新生クラブ） 

 ３ １ 公共下水道事業の第１期工事にむけて 

９番 

松野 貴志 

（新生クラブ） 

４ １ 瑞穂市新庁舎建設基本構想について 

１番 

広瀬 守克 

（無所属の会） 

５ 

１ 本田地域のまちづくりについて 

２ 放課後児童クラブについて 

３ 下水道事業について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

６ 

１ ＩＣＴ教育について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

３ 公園・緑地等基本計画について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

７ 
１ 地元建設業者の支援対策と育成について 

２ 高齢者の「コロナ虚弱」への対応について 

７番 

森 清一 

（無所属の会） 

 

 

 



【12 月 17 日(木)９:00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

 １ 
１ ＧＩＧＡスクール構想タブレット端末導入について 

２ 古橋地区排水路整備事業について 

４番 

北川 静男 

（無所属の会） 

 ２ 

１ 予算編成方針について 

２ 穂積駅周辺整備事業について 

３ 学校における働き方改革の推進について 

１０番 

今木 啓一郎 

（新生クラブ） 

３ １ 持続可能な公共下水道計画について 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

４ 
１ 名和靖さんを広め、市をアピールすることについて 

２ 富有柿の発祥の地、瑞穂市の柿の振興について 

３番 

若原 達夫 

（無所属の会） 

５ 
１ 公共下水道事業について 

２ 牛牧校区の地区社協の立ち上げについて 

２番 

藤橋 直樹 

（無所属の会） 

６ 

１ ２１年度予算編成の考え方について 

２ 当市における脱ハンコ政策について 

３ 当市のＧＩＧＡスクール構想について 

１５番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

７ 

１ 自転車の安全利用について 

２ 耕作依頼されている田について 

３ 調整地域の対応について 

６番 

森 健治 

（無所属の会） 

 


